

# INFO PUBLIK

## GenBI UIN Alauddin Makassar Sukses Laksanakan Sosialisasi Beasiswa

Subhan Riyadi - [SULSEL.INFOPUBLIK.CO.ID](http://SULSEL.INFOPUBLIK.CO.ID)

Dec 21, 2022 - 19:24



**GOWA** – Generasi Baru Indonesia Komisariat Universitas Islam Negeri Alauddin Makassar melaksanakan sosialisasi beasiswa Bank Indonesia dengan mengusung tema “The First Step Get To Know The BI Scholarship” yang digelar di Aula Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, kampus II Universitas Islam Negeri Alauddin Makassar, Jln. H.M. Yasin Limpo, Kab. Gowa. Rabu, (21/12/2022).

Kegiatan ini bertujuan untuk memberikan informasi kepada seluruh mahasiswa Universitas Islam Negeri Alauddin Makassar tentang salah satu program beasiswa yang ada di UIN Alauddin Makassar yaitu program beasiswa Bank Indonesia.

Selain itu kegiatan sosialisasi ini juga dihadiri oleh pembina GenBI wilayah Sulawesi Selatan, Andi Tiara Putri Marasanti sekaligus menjadi narasumber pada kegiatan ini.

Dalam materi sosialisasi yang disampaikan ia menekankan bahwa setiap mahasiswa memiliki kesempatan yang sama untuk mendapatkan beasiswa Bank Indonesia.

Lebih lanjut kegiatan ini dihadiri dan dibuka secara langsung oleh wakil rektor III bidang kemahasiswaan dan alumni UIN Alauddin Makassar, Prof. Dr. Darussalam, M,Ag.

Darussalam berpesan kepada seluruh peserta sosialisasi bahwa tidak ada mahasiswa penerima beasiswa yang lulus di atas semester 8, semua mahasiswa wajib wisuda tepat waktu paling lambat semester 8.

“Saya berpesan dan berharap kepada seluruh anak-anakku yang menjadi penerima beasiswa agar mampu menyelesaikan program kuliahnya tepat waktu yaitu tidak lebih dari 8 semester,” pesannya.

Sementara itu Eka Puspita Sari selaku ketua Generasi Baru Indonesia Komisariat UIN Alauddin Makassar dalam sambutannya menyampaikan bahwa kegiatan sosialisasi ini sangat penting dilaksanakan.

“Kegiatan Sosialisasi beasiswa Bank Indonesia ini sangat penting untuk kita laksanakan karena masih banyak mahasiswa UIN Alauddin Makassar yang belum mengetahui tentang program beasiswa ini, apalagi banyak mahasiswa yang menyalahartikan nama komunitas penerima beasiswa bank Indonesia yang kita ketahui yang disebut dengan GenBI, banyak mahasiswa yang menganggap bahwa GenBI itu adalah Generasi Bank Indonesia padahal GenBI itu merupakan singkatan dari Generasi Baru Indonesia,” ujarnya.

Diketahui pula selain Andi Tiara Marasanti yang menjadi narasumber, kegiatan ini juga dihadiri Abd. Malik Adlu merupakan Demisioner ketua GenBI Komisariat UIN Alauddin Makassar periode 2021.

Serta kegiatan ini pula dihadiri seluruh pengurus GenBI komisariat UIN Alauddin Makassar periode 2022 dan 350 peserta lainnya yang merupakan mahasiswa UIN Alauddin Makassar.

Reporter : M. Usri